
 Refrigerator - Freezer
Kühl - Gefrierschrank

GB Mounting Instructions
DE Einbauanweisung



1. Check that the kitchen unit door is in the correct opera ng posi on.

2. Run the main cable through the unit so that it can be connected to the power supply a er

installing the appliance.

3. Adjust the refrigerator bo om feets first, make sure the refrigerator stands in horizontal level

and the height within the unit height, see picture 1.

4. Place the refrigerator into the kitchen unit properly, and adjust the posi on of the

refrigerator making at least 6mm space between inside wall of the kitchen unit and external

side of the refrigerator, see picture 2. And if necessary, adjust the refrigerator bo om feets to

assure good match between the refrigerator and the unit.

5. A er the refrigerator posi on is se led, then fix le  bo om of the refrigerator to the kitchen

unit by a connec on plate, see picture 3.
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Installation into the wooden cabinet 
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 Picture 1 

 Picture 2 

 Picture 3

WARING：Installa on of the appliance should be performed by a qualified installer. 
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Fitting furniture board to appliance 
door 

Parts List: 

1. Fridge Door x 1
2. Wooden Door x 1
3. Right Frame x 1
4. Left Frame x 1
5. Top Frame x 1
6. Bottom Frame x 1
7. Self-Tapping Screws (ST3.9x16) x 10

 
 
 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

Installation Steps: 

Fit the bottom frame (5) on the bottom edge of fridge door (1) with 3 screws (7).  
Screws should not be too tight so that the bottom frame could be adjusted if necessary. 

Fit the left (4) and right (3) frames on to the sides of fridge door (1) with 4 screws (7). Screws should 
not be too tight so that the frames could be adjusted if necessary.  

Put the wooden door (2) into the gap of the frames along the direction of the arrow, adjust the frames 
(3\4\5) to ensure the frames could hold the wooden door (2) properly.  

Fit the top frame (6) on the top edge of the fridge door (1) with 3 screws (7). 

Adjust the four frames (3/4/5/6) to fit properly and tighten the screws (7). 
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Changing the Direction of Opening the Door 

The door of the refrigerator can be opened both from the left or right as required. The 

following are the steps required to position the door to open to the right. 

1. Remove the lower bracket (1) on the right, the door and the screw hole cover (4).

2. Remove the lower bracket pivot (3) and the spring washer(2), and then place and fix

them in the hole on the left of the lower bracket.

3. Remove the cover (5) on the upper brackets on both left and right sides; remove the

bracket pivot on the right side and the spring washer and then fix them in the bracket

hole.

4. Fix the door between the upper and lower brackets on the left and fasten the lower

bracket by tightening the screws.

5. Fix the screw hole cover in the lower bracket hole on the right, and then fix the upper

bracket covers to the upper brackets on the left and right.

6. After installation open and close the door to ensure the door operates smoothly.

7. Move the components (7) and (8) with the special tool provided.

8. Remove the screw (9) from the refrigerator, open the door fully and replace screw (9) in the
corresponding opposite position.

9. Remove and replace component (10), at the corresponding position on the left, with the

special tool provided.

10. Fix component (7) in the corresponding opposite position.

 RERFIG ERATOR COMPARTMENT 

FREEZER COMPARTMENT 
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Einbau des Geräts in den Küchenschrank 

1. Überprüfen Sie, ob sich die Tür des Küchenschranks in der richtigen Position befindet.
2. Verlegen Sie das Anschlusskabel so durch das Gerät, dass es nach dem Einbau des Geräts an die
Stromversorgung angeschlossen werden kann.
3. Stellen Sie zuerst die Füße des Kühlschranks ein, damit gewährleistet ist, dass das Gerät in
horizontaler Richtung ausgerichtet ist und dass die Höhe des Geräts an die Höhe des Küchenschranks
angepasst ist (siehe Abbildung 1).
4. Stellen Sie den Kühlschrank ordnungsgemäß in den Küchenschrank und stellen Sie die Position des
Kühlschranks so ein, dass mindestens 6 mm Abstand zwischen der Innenwand des Küchenschranks und
der Außenseite des Kühlschranks frei bleiben, siehe Bild 2. Stellen Sie nach Bedarf die Füße des
Kühlschranks so ein, dass der Kühlschrank richtig im Küchenschrank positioniert ist.
5. Befestigen Sie nach der Positionierung des Kühlschranks den linken unteren Bereich des
Kühlschranks mit einer Verbindungsplatte an den Küchenschrank (siehe Bild 3).
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    Abbildung 1 

  Abbildung 2 

      Abbildung 3 
HINWEIS：Die Installation des Geräts soll von einem qualifizierten Installateur durchgeführt werden. 
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Montage der Möbelplatte an die Gerätetür 

Liste der Teile: 

1. Kühlschranktür 1 x
2. Holztür 1 x (gehört nicht zum Lieferumfang)
3. Rechter Träger 1 x
4. Linker Träger 1 x
5. Oberer Träger 1 x
6. Unterer Träger 1 x
7. Holzschrauben (ST 3,9 x 16) 10 x

Einbau 

Befestigen Sie mit drei Schrauben (7) den unteren Träger (5) an den unteren Rand der Gerätetür 
(1).  
Ziehen Sie die Schrauben nicht zu fest an, damit Sie später bei Bedarf die Position des unteren 
Trägers einstellen können. 

Befestigen Sie mit vier Schrauben (7) den linken (4) und den rechten Träger (3) an die Seiten der 
Gerätetür (1). Ziehen Sie die Schrauben nicht zu fest an, damit Sie später bei Bedarf die Position 
der Träger einstellen können. 

Positionieren Sie die Holztür (2) in die Öffnung zwischen die Träger, und zwar in der vom Pfeil 
angezeigten Richtung. Stellen Sie die Position der Träger (3/4/5) ein und vergewissern Sie sich, 
dass die Träger die Holztür entsprechend halten.  

Befestigen Sie mit drei Schrauben (7) den oberen Träger (6) an den oberen Rand des 
Kühlschranks (1). 

Passen Sie bei Bedarf die Positionen der vier Träger (3/4/5/6) an, damit die Platte entsprechend 
anliegt, und ziehen Sie die Schrauben (7) fest. 
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Wechsel des Türanschlags 

Sie können die Gerätetür so montieren, dass sie von rechts oder von links geöffnet werden 
kann. Das unten angeführte Verfahren beschreibt den Wechsel des Türanschlags, damit sich 
die Tür von rechts öffnen lässt. 

1. Entfernen Sie den unteren Träger (1) auf der rechten Seite, die Tür und die Abdeckung der
Schraubenöffnung (4).

2. Entfernen Sie den Stopfen des Scharniers (3) und die Federscheibe (2) und montieren Sie
beide auf die Öffnung auf der linken Seite des unteren Trägers.

3. Entfernen Sie die Abdeckung (5) auf dem oberen Träger auf der linken und rechten Seite;
entfernen Sie den Stopfen des Trägers und die Federscheibe auf der rechten Seite und
befestigen Sie diese auf die Öffnung im Träger.

4. Befestigen Sie die Gerätetür zwischen dem oberen und unteren Träger auf der linken Seite
und befestigen Sie den unteren Träger, indem Sie die Schrauben einschrauben.

5. Befestigen Sie die Abdeckungen der Schraubenöffnungen am unteren Träger auf der
rechten Seite, befestigen Sie darauf die Abdeckung des oberen Trägers auf die oberen Träger
auf der linken und rechten Seite.

6. Öffnen und schließen Sie nach der Montage die Tür, um zu prüfen, ob sich die Tür normal
öffnen und schließen lässt.

7. Verschieben Sie die Komponenten (7) und (8) mit dem beigelegten Spezialwerkzeug.

8. Entfernen Sie die Schraube (9) aus dem Kühlgerät, öffnen Sie die Gerätetür bis zum
Anschlag und setzen Sie die Schraube (9) auf der gegenüberliegenden Seite ein.

9. Entfernen Sie die Komponente (10) und montieren Sie sie wieder an der entsprechenden
Stelle auf der linken Seite; verwenden Sie dazu das beigelegte Spezialwerkzeug.

10. Befestigen Sie die Komponente (7) auf die entsprechende Stelle auf der
gegenüberliegenden Seite.

KÜHLTEIL GEFRIERTEIL 
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